

Interpellation

Problematische Zustände auf dem Wasserturmplatz

Seit längerer Zeit halten sich tagsüber auf dem Wasserturmplatz randständige alkoholisierte Personen im Alter zwischen 25 und 55 Jahren auf. Sie sitzen auch auf der Treppe vis-a-vis vom Denner, welche privater Grund ist. Autos, welche von der Seestrasse in den Fischmarkt einbiegen wollen, werden dadurch behindert. Die umliegenden Geschäfte fühlen sich durch die laute Musik gestört. Ermahnungen und wohlwollende Aufforderungen bewirken keine Verbesserung.

Ein Ladenbesitzer hat mitgeteilt, dass Frauen mit Kindern einen anderen Weg zum Stedtli wählen würden und diesen Ort meiden.

Letzthin wurde das Fenster eines Geschäftes mit nassem Dreck beworfen. Das wiederholte sich am darauffolgenden Tag nochmals. Zwei Fenster wurden durch Graffiti beschädigt.

Dieser Zustand ist auch für die Besucherinnen und Besucher des Cafés auf dem Wasserturmplatz und für andere umliegende Geschäfte schwierig.

Ich bitte um Beantwortung folgender Fragen:

- 1. Weiss der Stadtrat von dieser Situation?**
- 2. Wenn ja, hat die Stadt Massnahmen ergriffen?**
- 3. Hat der Stadtrat bereits Kenntnis von weiteren Graffiti-Beschädigungen?**

Elisabeth Augstburger

